
令和元年第２回（６月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

熊 切 和 人 １　特殊詐欺対策について

（自民党・いさま） ２　自治会の加入促進について

３　入谷地区の住居表示と住居表示の行われていない地区の今後の予定に

　ついて

竹 田 陽 介 １　子ども・子育て支援事業について

（自民党・いさま） （１）幼児教育・保育の無償化について

（２）小児医療費助成のあり方と規則について

２　８０５０問題について

（１）本市の現状について

（２）本市の支援制度との連携について

３　働き方改革について

（１）テレワークの導入について

（２）職員の副業について

４　市民サービスの向上について

（１）クレジット決済の導入について

（２）軽自動車税の納税確認の電子化について

吉 田 義 人 １　教育行政について

（自民党・いさま） （１）国旗国歌の取り扱いについて

（２）英語教育の現状について

２　道路行政について

　　　国道２４６号と交差する市道の渋滞対策について

伊 田 雅 彦 １　教育行政について

（自民党・いさま） （１）中学校の部活動について

（２）中学校給食（選択式）について

（３）児童・生徒の安全について

２　ひまわりまつりの座間会場一本化について

（１）開催内容などについて

（２）交通渋滞対策について

伊 藤 多 華 １　希望ある幸齢社会の実現を目指して

（ 公 明 党 ） ２　スマートモビリティチャレンジについて

安 田 早 苗 １　教育行政について

（ 公 明 党 ） （１）学校給食費の公会計化について

（２）置き勉について

（３）児童ホームにおける長期休暇期間の昼食について

（４）幼児教育・保育無償化に伴う給食費の取り扱いについて

２　キャッシュレス時代の市税納付について

沖 本 浩 二 １　ＲＰＡ（ロボティック・プロセス・オートメーション）の導入による

（ざま大志会） 　業務の効率化について

２　小・中学校におけるスマートフォンや携帯電話の取り扱いについて

３　スマーナ市との国際交流事業について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 永 明 久 １　基地対策について

（会派に属さない議員） ２　情報公開について

３　生活保護について

４　教育行政について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間における日米軍事一体化について

（２）キャンプ座間のスポーツ施設の共同使用について

（３）国際親善大使の研修について

２　道路行政について

（１）通学路の安全向上について

（２）歩行者の安全確保について

３　教育行政について

（１）学校支援ボランティアについて

（２）中学生の不登校及び学習支援について

松 橋 淳 郎 １　商業振興について

（ざま明進会） （１）キャッシュレス時代の対応について

（２）商店会への加入促進について

（３）空き店舗問題について

２　環境美化について

（１）市街化調整区域での不法投棄について

（２）ポイ捨てや落書き現場を発見した際の対応について

加 藤 陽 子 １　子育て家庭丸ごと支援の相談の充実について

（会派に属さない議員）　 ２　障がいを持つ児童・生徒が小・中学校で学ぶために

３　座間市公共施設再整備計画における公園用地確保について

４　リターナブル瓶の回収システムの実施について

星 野 久 美 子 １　夜間中学について

（日本共産党座間市議団） ２　交通安全対策について

３　バス停利用者に対する配慮について

中 澤 邦 雄 １　市長の政治姿勢について

（日本共産党座間市議団） （１）米国の臨界前核実験について

（２）日米地位協定の見直しについて

２　キャンプ座間について

（１）日米作戦司令部一体化について

（２）覚書第３条第３項、第５項の具体実現について

３　厚木基地とＭＶ－２２オスプレイについて

４　教育行政について

（１）教職員の労働状況について

（２）小学校の新規採用教員の条件について

（３）小学校での教科担任制について

（４）全国体力テストの結果について

（５）学校事故の対策について

（６）学校給食について

（７）小学校１年生への入学準備金の前倒し支給について

（８）大仙市教育委員会との交流について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

髙 波 貴 志 １　地元企業の受注機会の拡大について

（自民党・いさま） （１）地元建築・建設業の社会貢献を評価した入札に対する優遇措置につ

　　いて

（２）いのち貢献度指名競争入札やインセンティブ発注について

２　再生可能エネルギーの普及について

（１）本市のこれまでの取り組みと評価について

（２）公共施設における屋根貸し事業などを参考にした再生可能エネルギ

　　ーの導入について

（３）日本版シュタットベルケについて

内 藤 幸 男 １　家庭教育の重要性について

（自民党・いさま） （１）本市の見解について

（２）本市ならではの家庭教育支援策について

（３）家庭教育支援チームについて

（４）理解と関心を深めるための啓発について

２　いじめ問題について

３　パークゴルフ場について

京 免 康 彦 １　公金収納に対する電子マネーによる収納サービスについて

（自民党・いさま） ２　大規模災害時の協定について

３　コミュニティ助成事業助成金の活用について

加 藤 学 １　電子納税の推進について

（ 公 明 党 ） ２　自転車保険加入の促進を求める取り組みについて

３　地域の危険箇所について

池 田 徳 晴 教育行政について

（ざま大志会） （１）新学習指導要領について

（２）学校運営協議会制度について

（３）スクールロイヤー制度の導入について

佐 藤 弥 斗 １　若い世代の市政参画に向けた取り組みについて

（ざま明進会） ２　オリジナル婚姻届受理証明書、結婚証などの発行について

（１）令和元年初日の婚姻届、出生届の記念証発行の総括について

（２）今後の取り組みについて

３　座間市環境美化条例の推進に向けて

（１）ごみ拾いＳＮＳピリカの活用について

（２）スポＧＯＭＩなどのイベント開催について

守 谷 浩 一 １　会計年度任用職員制度について

（日本共産党座間市議団） ２　保育園園舎の耐震化について

３　危険ブロック塀への対応について

４　広野台の交番付近の安全対策について

５　校庭の散水機能の整備について
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